



## Resolución del Mes de la Herencia del Pacífico Asiático

La Mesa Directiva de Educación  
Distrito Escolar Unificado de Pittsburg  
**Resolución 18-49**

**Considerando que,** El Estado de California es el hogar de más de 600,000 estudiantes del Pacífico Asiático desde kindergarten hasta el grado décimo segundo;

**Considerando que,** La diversidad de estos grupos incluye bengalí, birmano, camboyano, chino, filipino, hmong, indonesio, japonés, coreano, laosiano, malayo, okinawense, pakistaní, tailandés, vietnamita, samoano, indio asiático y otros;

**Considerando que,** Reconocemos las contribuciones históricas y culturales de los Pacífico Asiático Americanos en el desarrollo del Estado de California; y

**Considerando que,** Muchos Pacífico Asiático Americanos han sufrido los actos de exclusión, la denegación de la ciudadanía y la propiedad de terreno, así como el internamiento en campos de reubicación; y

**Considerando que,** Reconocemos a estos americanos por sus contribuciones al gobierno, la industria y el comercio, la agricultura, la ciencia, la literatura y las artes; ahora, pues, que así sea

**Resuelto,** Que la Mesa Directiva del Distrito Escolar Unificado de Pittsburg designe el mes de mayo del 2019 como el Mes de la Herencia del Pacífico Asiático Americano y que todas las escuelas sean animadas a tomar tiempo para reconocer las contribuciones de los Pacífico Asiático Americanos a través de actividades en la escuela; y

**Sea Además Resuelto,** que la Mesa Directiva de Educación dirige a la Superintendente para que publique una copia de esta resolución en cada plantel escolar; y

**Aprobado y Adoptado,** el 6 de febrero de 2019 en una reunión regular de la Mesa Directiva de Educación por el siguiente voto:

VOTARON A FAVOR:	3
VOTARON EN CONTRA:	0
ABSTENERSE:	0
AUSENTE:	2

Duane Smith, Presidente de la Mesa Directiva